

Monsieur Christian DESPORT

34 rue de fraiche bise

16560 Aussac-Vadalle

Vadalle le 25 mai 2020

Madame Régine Liot-Fricaud

33 rue du Prieuré

16560 Aussac-Vadalle

Madame,

J'ai bien reçu votre courrier sous forme de lettre recommandée ce jour 25 mai 2020. Je tenais à y répondre sans tarder. Je suis étonné de voir cette altercation ressurgir tant de temps après son déroulement. Toutefois, je peux comprendre que cet incident ait pu profondément vous affecter pour deux raisons :

La première effectivement s'est déroulée en public avec un ton regrettable sans toutefois qu'il y ait des insultes ou propos diffamatoires à votre encontre. J'en ai convenu et me suis excusé auprès de vous.

La seconde raison est de ne pas pouvoir avoir de nom (s) responsable (s) de ces propos que vous auriez pu dire. J'en conviens, c'est rageant. Mais je ne suis pas un délateur, cela résume mon attitude pour la suite de cette piètre affaire.

Dans cet incident la victime, celui dont il était question c'est ma personne et non la vôtre. Ne nous trompons pas. Ces propos diffamatoires rapportés ont été vécus comme une agression à ma personne alors que je suis installé depuis peu sur cette belle commune. A aucun moment je ne vous ai parlé que j'avais été qualifié entre autres de « grande gueule » vous vous trompez Madame. Il n'y a pas eu de détails dans ce sens sinon cette expression : « C'est qui ce bon à rien »...

Devant tant d'intelligence déployée au travers de ce vocabulaire, je vous laisse le soin de qualifier cette remarque désobligeante. Mais j'ai tourné la page sans soucis et laisse si tel est le cas l'auteur (ou les auteurs de ces rumeurs) face à sa (leur) médiocrité.

Je tenais à vous souhaiter de « guérir » rapidement des tourments occasionnés lors de cet épisode malencontreux. Vous pouvez, comme vous l'avez exprimé déposer plainte auprès de la gendarmerie pour défendre votre honneur.

Je vous adresse mes cordiales salutations,

Monsieur Christian DESPORT

